低

難しいダンスだっ

たと思います。複雑な動きや、笛の合図もなくタイミングをつかむことも多く、練習も白熱しました。しかし、子どもたちはとても楽しく練習を重ねていました。本番直前



では、あふれる笑顔で踊る子も多数見られました。

本番、青空の下、カラフルな七十数名の子たちが、元気良くダンスを繰り広げ、達成感に満ちた顔で退場門に帰ってきた時は、指導した者としてとても嬉しく思いました。運動会の取り組みは終わりましたが、今後、1,2 年で一緒に関わることは縦割り班や全校遠足、日々の休み時間など多くあります。この運動会で学んだ事を今後の生活に生かしていきたいと思います。

中学年は、「かっこよく!」をめあてにソーラン節に取り組みました。かっこよく踊るポイントは腰を落とすこと、大きな声を出すことです。最初は初めての体勢や動きに戸惑う子どもたちでしたが、練習をしていくうちにだんだんとコツをつかみ、力強い動きになりました。ソーラン節の前に踊る太鼓の演舞も難しいリズムでしたが、がんばって覚えました。本番では今

まで見た中での最高 の演技でした。3年生 は中学年らしい姿を、 4年生は高学年に一歩 近づいた堂々とした姿 を見せることができた と思います。



「とにかく楽しんで、自分の体全部を使って表現しよう。」という目標で取り組んできた高学年の表現。 最初は、ダンスの振り付けを覚えるだけで精一杯だった子どもたちが、当日はリズムにのりながら、楽しんで表現することができました。練習中には、お互いに教え合ったり、自分たちで動きを工夫したりする場面

がたくさん見られ、さ すが落五小の高学年だ なと、指導している側 も感心しました。今年 の5,6年生らしさが 十分に出た10分間で した。



【あじさい読書週間】

担当 福嶋亜矢子

今年も、「あじさい読書週間」の時期が近づいてきました。読書が大好きな子も、そうでない子も、この2週間は、読書の機会を増やし、楽しんでほしいという願いから、学校では朝読書や全教員による読み聞かせ、司書によるブックトークなどを行います。図書委員会の活動としては、「科学っておもしろい!?」というテーマを掲げ、低中高学年にそれぞれおすすめの科学の本を紹介していく予定です。普段は読む本のジャンルが偏ってしまう子も少なくないかと思います。この読書週間では、科学の本をはじめ、様々な本と出会ってほしいと願っています。

落五小では、家庭でも毎日読書をすることを推奨しています。ぜひこの期間は、親子で読み聞かせをし合ったり、同じ空間で一緒に読書をしたり感想を伝え合ったりしながら、意識的に「親子読書」の時間を作ってみてください。

【1学期の学校公開】

担当 永井 佑樹

1学期の学校公開は6月15日(木)、16日(金)、17日(土)の3日間です。4月に入学、進学した子どもたちが運動会という大きな行事を経て2か月、どのように成長しているか見ていただくよい機会ですのでぜひ参観ください。16日(金)は1,2年と5,6年のセーフティー教室、17日(土)は開校記念集会と3、4年のセーフティー教室を行います。

また、ふれあい月間の一環として「あいさつ隊」の活動も学校公開中に行っております。朝の登校時に4~6年生が、かがやき班単位で校門に立ち、さわやかなあいさつをリードします。通常の授業以外の様々な教育活動にも目を向けて参観いただければ幸いです。

落五7分—115475月

●芝生開き●





5月8日(月)の中休み、芝生の養生期間が終わり、待ちに待った校庭遊びが再開しました。児童全員が芝生の周りに集まり、「はじめのい~っぽ!」で芝生に足を踏み入れ、元気いっぱい遊びました。

●かがやき給食・かがやき遊び●





平成 29 年度新しく編成し直したかがやき班の仲間で、給食を食べました。校庭のあちらこちらから楽しそうな笑い声が聞こえてきました。給食後は芝生の校庭で6年生のリーダーのもと、皆で仲良く遊びました。